

# ハロウィンイベント 2020

令和2年 11月20日

- 日時：令和2年11月6日（金）
- 場所：SNS(インスタグラム)
- 参加者：14名

例年開催しているハロウィンイベントであるが、今年度に関しては新型コロナウイルスの影響により室内でのイベント開催が難しいと判断し、仮装していただいたお写真をインスタグラムに投稿していただき、参加者の中からお子様限定でお菓子をプレゼントした。

インスタグラムを活用し、ハロウィンの仮装画像を投稿していただく形式で、お子様だけではなく、大人の方々からも応募をいただくことができ、中にはかなりクオリティの高い仮装の方もいらっしゃり、スタッフも驚かされた。子供たちは特にジブリ系の仮装が多く、「おうちハロウィン」を楽しんでいる様子がうかがえた。参加された方には後日、渚の交番でお菓子をプレゼント、大きな袋のお菓子を受け取った子供たちはとても嬉しそうにしてくれていた。

今年度に関しては新型コロナウイルスの影響により、フォトコンテスト形式としたが、SNSを使用してのイベントはこちらも初めてで戸惑うことも多かった。しかしながら、このコロナ禍においてもみなさんに楽しんでいただけたことは実行してみて良かったと思えると同時に、わたしたち自身にとっても初めての良い経験となった。今後はSNS等も上手に使い、イベント告知や団体の活動周知などの情報発信を行いつつ、ネット上での参加型イベントなども検討していきたい。

